

# El congreso de la Guerra Peninsular afrenta su segunda jornada

- 
- El congreso internacional 'La Guerra de la Independencia en el valle del Duero: los asedios de Ciudad Rodrigo y Almeida' alcanza hoy su segunda jornada, tras la inauguración oficial presidida ayer tarde por Alberto Gutiérrez, consejero de Cultura, en el Teatro Nuevo, cuando ya se había desarrollado toda la jornada inicial con la exposición de seis ponencias y dos comunicaciones. Hoy 16 especialistas serán los protagonistas de esta segunda jornada con otras tantas conferencias y comunicaciones.

## Q

Alberto Gutiérrez, consejero de Cultura en la Junta de Castilla y León procedió ayer a la inauguración oficial del congreso internacional que sobre la Guerra Peninsular acoge Ciudad Rodrigo hasta el próximo viernes, un simposio organizado por la Universidad de Burgos en colaboración con la Fundación Siglo y la Usal y financiado por la Junta, contando con el apoyo del Ayuntamiento mirobrigense y la Cámara municipal de Almeida (Portugal), localidad que acogerá la jornada del jueves.

El acto se celebró en el Teatro Nuevo, prácticamente como colofón de la primera jornada en la que se incluiría la conferencia inaugural a cargo de Ricardo García, de la Universidad autónoma de Barcelona, sobre la memoria de los testigos y la memoria de los historiadores en la Guerra de la Independencia.

Previamente, intervinieron los alcaldes de Ciudad Rodrigo y Almeida para saludar a los congresistas y agradecer sus aportaciones. Por su parte, el consejero recordó la implicación de la Junta en los actos del Bicentenario.

El congreso internacional *La Guerra de la Independencia en el valle del Duero: los asedios de Ciudad Rodrigo y Almeida* había sido presentado en la mañana por Cristina Borreguero, directora del encuentro que reúne a 23 expertos de España, Portugal, Francia, Gran Bretaña y Estados Unidos, aparte de otros 16 comunicadores que leerán sus trabajos a lo largo de las jornadas en que se desarrolla el simposio. J. T. M. /

EL ADELANTO